
  

場 所  政策会議室 

出席者 市長、宍戸副市長、大島副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、 

市民生活部長、経済環境部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、 

国県事業推進担当部長、土木部長、議会事務局長、消防長、教育部長、 

健康づくり担当部長 

 

１ 報告事項 

（１） ２月議会全員協議会の報告事項及び市議会３月定例会の市長提出予定議案等について

[総務部］ 

２月９日（金）に開催される２月議会全員協議会の行政報告案件等及び２月２０日（火）

に招集される３月定例会の市長提出予定議案等について報告した。 

 

（２） 行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する条例の一部改正

について [総務部］ 

マイナンバーが有する情報の円滑な利用及び連携を図るため、行政手続きにおける 

特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律が一部改正されたことから、 

所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（３） 食育推進会議条例の制定について[保健福祉部］ 

食育基本法に基づき、食育推進計画の策定及び推進する食育推進会議を設置するため、

組織及び運営に関し必要な事項を定める条例を制定することについて報告した。 

 

（４） 介護保険条例等の一部改正について[保健福祉部］ 

第９期介護保険事業計画の策定に伴う介護保険料の改定等を行うため、所要の改正を 

行うことについて報告した。 

 

（５） 指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定める条例等の

一部改正について[保健福祉部］ 

指定居宅サービス等の事業の人員、設備及び運営に関する基準等の一部改正に伴い、 

関係条例の所要の改正を行うことについて報告した。 

 

 

 



（６） 国民健康保険条例の一部改正について[保健福祉部］ 

全世代対応型の持続可能な社会保障制度を構築するための健康保険法等の一部改正に

伴い、退職被保険者等の経過措置が終了することから所要の改正を行うことについて 

報告した。 

 

（７） 国民健康保険税条例の一部改正について[保健福祉部］ 

国民健康保険事業を持続的、安定的に運営するため、国民健康保険税の税率改定  

（引き上げ）の必要があることから所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（８） 小児医療費の助成に関する条例の一部改正について[子ども部］ 

子どもに係る医療費助成について、対象年齢を１８歳年度末までに拡大するとともに、

併せて、条例の名称を変更するため、所要の改正を行うことを報告した。 

 

（９） 特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部

改正について[子ども部］ 

特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定子ども・子育て支援施設等の 

運営に関する基準（内閣府令）の一部改正により、重要事項の掲示方法などの見直しが 

されたため、所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（１０）手数料条例の一部改正について [企画部］ 

戸籍法及び消防法の一部改正に伴い、地方公共団体の手数料の標準に関する政令の 

一部が改正されたため、所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（１１）ふれあいの森設置条例及び御所の入森のコテージ設置条例の廃止について    

[経済環境部］ 

施設の老朽化が進み安全性の確保が難しいことから、施設運営を終了している   

ふれあいの森日向キャンプ場及び御所の入森コテージについて、設置条例を廃止する 

ことを報告した。 

 

（１２）令和６年度当初予算について/第６次総合計画実施計画の改定について[企画部］ 

令和６年度当初予算の調整結果について報告するとともに、第６次総合計画実施計画

の改定について概要を報告した。 



（１３）令和５年度３月定例会補正予算について[企画部］ 

物価高騰対策の追加をはじめとする令和５年度１月専決補正予算及び３月補正予算の

概要について報告した。 

 

（１４）ごみ処理等の適正化及びポイ捨て等の防止に関する条例の一部改正（案）の    

パブリックコメントの結果について[経済環境部］ 

１２月１日から３０日までの期間で実施したパブリックコメントの結果及び今後の 

スケジュールについて報告した。 

 

（１５）第７期障がい者計画・障がい福祉計画及び第３期障がい児福祉計画のパブリック  

コメント実施結果について[保健福祉部］ 

１２月２０日から１月１９日までの期間で実施したパブリックコメントの結果及び 

今後のスケジュールについて報告した。 

 

（１６）第２期自殺対策計画のパブリックコメント実施結果について [保健福祉部］ 

１２月２０日から１月１９日までの期間で実施したパブリックコメントの結果及び 

今後のスケジュールについて報告した。 

 

（１７）第９期高齢者保健福祉計画・伊勢原市介護保険事業計画のパブリックコメント実施

結果について[保健福祉部］ 

１２月２０日から１月１９日までの期間で実施したパブリックコメントの結果及び 

今後のスケジュールについて報告した。 

 

（１８）健康いせはら２１（第４期）計画のパブリックコメント実施結果について     

[保健福祉部］ 

１２月２０日から１月１９日までの期間で実施したパブリックコメントの結果及び 

今後のスケジュールについて報告した。 

 

（１９）国民健康保険第３期データヘルス計画・第４期特定健康診査等実施計画の     

パブリックコメント実施結果について[保健福祉部］ 

１月４日から２４日までの期間で実施したパブリックコメントの結果及び今後の  

スケジュールについて報告した。 



（２０）ICT推進計画【改定版】のアクションプラン見直し（案）について[総務部］ 

見直しの考え方、内容、及び今後のスケジュールについて報告した。 

 

（２１）名札の表記の見直しについて [総務部］ 

職員が就業中に下げる名札の表記等の見直し内容について報告した。 

 

（２２）電子契約システムの導入について [総務部］ 

実証実験の結果、良好な結果を得られたため、電子契約システムの本格導入及び今後の

スケジュール等について報告した。 

 

（２３）自転車等駐車場整備計画の骨子案について [市民生活部］ 

将来にわたって快適で安全な自転車利用環境を整備するため、計画の骨子案及び今後

のスケジュールについて報告した。 

 

（２４）市民文化会館施設改修に向けたサウンディング型市場調査の実施結果について  

[市民生活部］ 

市民文化会館施設改修事業を計画的に推進するために実施したサウンディング型市場

調査について、実施結果及び今後のスケジュールを報告した。 

 

（２５）神奈川県後期高齢者医療保険料の改定について[保健福祉部］ 

被保険者及び一人当たり医療給付費の増等による医療給付費等の増加を見込んだ  

保険料改定の概要について報告した。 

 

（２６）「Live119 映像伝送システム」の導入について[消防本部］ 

スマートフォンを利用し、１１９番通報に現場の映像を加えることや消防指令員から

応急処置方法を送信することができる映像伝達システムの概要及び今後のスケジュール

について報告した。 

（２７）「緊急消防援助隊活動状況」報告について[消防本部］ 

能登半島地震に係る緊急消防援助隊の派遣先、活動内容及び現地の状況等について 

報告した。 

 



（２８）市ホームページのリニューアルについて[企画部］ 

広報活動の充実及びシティプロモーションの推進に向けたリニューアルの内容や２月

２８日（水）に公開することについて報告した。 

 

２ その他連絡事項 

（１） 令和６年能登半島地震による避難者の受入について [子ども部］ 

避難者の保育所等への受入状況について報告した。 

 

３ 指示事項等 

＜市長＞ 

 ・災害対応について、各課の所管事項を基本から改めて確認していきたいと考える。これ

により本市の災害対応体制をしっかりと固め、有事の際に迅速かつ適切に行動できる 

よう備えていきたい。また、今後各地域に対しては災害等の資機材の扱い方等の講習会

を順次実施していきたい。                                     

以  上 


